

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 6. Oktober 2015

Bürgerversammlung zum Thema "Flüchtlinge in Mühlheim"

Gestern Abend kamen rund 250 Bürgerinnen und Bürger in die Willy-Brandt-Halle, um sich über die Flüchtlingssituation in Mühlheim zu informieren. Auf dem Podium hatten Bürgermeister Daniel Tybussek, Erste Stadträtin Gudrun Monat, Kreisbeigeordneter Carsten Müller, der Sportkreisvorsitzende Peter Dinkel, Stadtbrandinspektor Lars Kindermann und Pfarrer Johannes Schmitt-Helfferich Platz genommen. Nach ihren informativen Beiträgen standen sie den Anwesenden Rede und Antwort. Der Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter moderierte den Abend.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de